

# Le 2e salon des énergies renouvelables s'est tenu samedi

## Au chevet de la planète

► Pollution, réchauffement de la planète, effet de serre, augmentation du prix du pétrole... voilà autant de sujets qui nous préoccupent tous de plus en plus.

Parant de ce principe, la municipalité d'Orchies a réuni samedi dans la salle du restaurant scolaire différents acteurs pour la promotion des énergies renouvelables.

Sous la direction de M. Basset d'Espace info-énergie et de l'Association de défense des consommateurs pour le cadre de vie et avec l'aide de Michel Piquet, directeur général des services de la ville, plusieurs industriels ont proposé des produits fonctionnant à base d'énergies renouvelables.

Par rapport à l'année dernière, de nouveaux stands ont fait leur apparition comme celui de ce fournisseur d'électricité 100% énergie renouvelable, ou celui de cet artisan spécialiste dans la récupération d'eau de pluie.

D'après M. Basset, ce type de



La municipalité apporte une aide financière aux Orchésiens qui s'équipent en énergies renouvelables.

réunion permet d'informer et de sensibiliser les habitants sur les énergies renouvelables. Depuis cette année, le salon est entièrement intégré dans l'opération «Energies renouvelables en fête» qui se déroule tout au long de l'année.

Durant toute la journée, le public a pu visiter les divers stands proposés où les diffé-

rents responsables répondraient aux questions posées surtout concernant les nombreuses primes et crédit d'impôts susceptibles de faire baisser le coût des travaux.

Dominique Bailly, le maire, a fait le tour de chaque stand, s'intéressant de très près à chaque technologie et procédé mis en œuvre. Il est à no-

ter que la ville d'Orchies montre l'exemple car en plus des diverses aides de l'Etat pour l'installation de matériel à énergies renouvelables, celle-ci verse une aide supplémentaire à chaque habitant d'Orchies procédant à ce type d'installation. Seules quelques villes dans la région pratiquent ce genre d'aide.